

André Aubé est natif de St-Malachie. Il est l'aîné d'une famille de cinq enfants. Il est père de famille de quatre enfants et grand-papa de quatre petits-fils. À la fin de ses études secondaires, il a réalisé des études d'opérateur thermicien à Sherbrooke.

À 37 ans, il a opéré un changement de carrière. Il retourne aux études pour obtenir ses permis en services financiers et ouvre son propre cabinet de services financiers.

Tout au long de sa vie, il s'est impliqué régulièrement dans diverses causes qui lui tenaient à cœur. Il a été président de la Fête au Village de St-Malachie durant plusieurs années. André, supporté des autres membres du conseil d'administration a contribué au rassemblement et au succès important de ces activités communautaires.

André poursuit également son accomplissement personnel au niveau de l'aide humanitaire à l'internationale. Il a effectué différents voyages que ce soit à Cuba, au Nicaragua et en Afrique apportant à chacun de ses voyages du matériel médical, des vêtements et des articles de toute sorte contribuant à supporter les gens dans leurs besoins essentiels. Une aide financière a également été offerte à deux étudiantes du Sénégal pour la poursuite de leurs études universitaires.

Voilà environ 10 ans, André a été approché par un membre du Club Lions Québec-Nord. Il s'est joint à cet organisme qui soutenait des causes pour lesquelles il donnait son support depuis plusieurs années telles que la faim et le volet humanitaire.

André a occupé le poste de trésorier dès son arrivée au club Lions Québec-Nord de 2014 à 2016. Il fut nommé vice-président du club de 2016 à 2017, président du club de 2017 à 2019, président de zone de 2019 à 2020. Il participa à la fondation du club Lions des Amis de L'Arche Chaudière-Appalaches en 2019-2020 dans sa région. Il fut AGE en 2021, deuxième vice-gouverneur en 2022 à 2023, premier vice-gouverneur de 2023 à 2024.

Il a reçu la médaille du président international Gudrun en 2018-2019 pour son leadership et la récompense de Melvin Jones en 2020.

L'année dernière, le club de l'Arche de Chaudière-Appalaches a généreusement contribué à l'établissement du Parc-Cheminot à St-Malachie, une première dans Bellechasse à offrir des espaces adaptés pour les enfants à mobilité réduite.

Cette année il représente le District U2 comme gouverneur.